

# ○○○○○に負けない(三)にしよう

### 夏休み前全校集会を行いました

7月24日(月)、夏休み前の全校集会を行いました。校長からは「この夏は、○○に負けない夏にしよう」という話をしました。○○とは何なのかはお子さんに聞いてみてください(ひらがな7文字です。しっかり覚えていてくれたかな?)。

集会では、インタビュー形式で何人かの子どもたちが夏休みの目標を発表してくれました。ご家庭でも、お子さんに目標を聞いてみてください。○○に負けず、それぞれの目標が達成できる夏休みを過ごしてくれること願っています。



# 絶対に事故・事件のないしまう

### 町内子ども会を行いました

7月19日(水)、北小見守り隊、地域の民生児童委員の方々にも参加していただき、町内子ども会を行いました。4月からの登校の様子を振り返ったり、地区の危険箇所やラジオ体操の場所などを確認しました。コロナ禍だった昨年の夏休みに比べ、子どもたちの活動が活発になることが予想されます。交通事故や水難事故、病気やケガに気を付け、元気に夏休みをすごしてほしいものです。夏休み中の子どもたちの安全に対して、声かけ等よろしくお願いいたします。



## 朝のあいさつがしっかりできる。ここにしよう

#### 小中合同あいさつ運動を行いました

7月21日(金)、北中のみなさんが来校し、校門前で子どもたちと一緒に朝のあいさつ運動をしてくれました。元気なあいさつで始まる1日は気持ちがよいものです。夏休み中も朝しっかりとお家の人や地域の人たちとあいさつを交わしてほしいと思っています。そのためには、夏休み中も「早寝・早起き・朝ご飯」を心がけることが大切です。夏休み後、スムーズに学校生活に戻るためにも大切なことですので、お子さんへの声かけをよろしくお願いいたします。



# 「じっくりと」取り組む(三)にもしよう

### 各種標語コンクールの結果です

#### 第65回水道週間協賛企画懸賞募集 標語の部

横手市表彰 特選

4年2組 T K さん

「とどけよう おいしい水を 未来まで」

#### 大塚製薬「熱中症対策標語コンテスト」

最優秀賞

1年1組 W M さん

「たのしいなつ ひかげですいとう ひとやすみ」

6年2組 B H さん

「この暑さ、油断とがまんはきけんだよ!

守ろうみんなの 大事なカラダ!!」

#### 大塚製薬賞

1年2組 K A さん

「忘れてない?笑顔のための 水分補給」

授業等で取り組んだ各種標語コンクールの結果が届きました。受賞したみなさん、おめでとうございます。

夏休みを前に、様々なコンクールの募集が届いています。先。 「応募一覧」を配付しました。 「応募一覧」を配付しました。 「応募一覧」を配付しました。 「応募一覧」を配付しました。 「応みは、興味のあるものにきるどで文からります。 にいます。 にいまります。 にいます。 にいます。 にいます。 にいまりにまた。 にいます。 にいます。 にいまりにまた。 にいまた。 になる。 になる。

# よりよい授業に向けたします

たくさんの人に授業をみてもらいました







横手市の各小中学校では、「自ら学ぶ子どもの育成」を目指して授業改善を進めています。本校では、その実現に向けて『"「学び」の楽しさと大切さ"を子どもたちに』をテーマとして、子どもたちに「やってみたい」という意欲と、「どうすればできる」という見通しをもたせて授業が進められるよう、いろいろな人に授業を参観してもらいながら、研修を行っています。

7月5日(水)には、市内14の保育園等の保育士さんたちに1年生の授業を見てもらいました。 また、7月7日(金)には、教育長をはじめ、横手市教育委員会の教育委員、指導主事の方々に、 7月20日(木)には、県教育庁南教育事務所の方々にも授業を見ていただきました。

参観した方々からは、「昨年よりも子どもたちが夢中になって授業に臨んでいる姿がみられた」などの感想や、より子どもたちの意欲を高めるためのポイントなどを教えていただきました。

夏休み中、先生方は様々な研修会に参加します。そこで学んだことを生かして、夏休み後の授業をよりよいものにしていきたいと思っています。

2年生以上は、夏休みにタブレットを持ち帰ります。これまでの学習内容から、もっとやって みたいことに挑戦したり、苦手に感じている内容を克服したりするために、タブレットを有効に 使ってほしいと思います。